



Wir sind nur Gast auf Erden
und wandern ohne Ruh'
mit mancherlei Beschwerden
der ewigen Heimat zu.



Nach einem Leben voll Liebe und Fürsorge für seine Familie ist unser lieber
Schwager und Onkel, Herr

Ferdinand Schnötzing

Pensionist in Niederpuchheim 15

Mitglied der Krippenfreunde Hausruck Geboltskirchen und
unterstützendes Mitglied des Bergknappenvereines Kohlgrube-Wolfsegg

am Montag, 4. Mai 2020 um 0.15 Uhr, nach längerem Leiden, jedoch
unerwartet, im 82. Lebensjahr friedlich eingeschlafen.

Die Trauerfeier findet aufgrund der derzeitigen Umstände im kleinen
Familienkreis statt.

Um allen die Möglichkeit der persönlichen Verabschiedung zu geben ist
unser lieber Verstorbener ab Donnerstag, 7. Mai nachmittags bis Samstag,
9. Mai 11 Uhr, in der Aufbahnhalle Ottnang aufgebahrt.

In lieber Erinnerung

Margareta

Emil mit Familie

Erich mit Familie

Schwäger

und im Namen aller Verwandten.